



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



EE.UU. suspende las perforaciones en un área protegida del Ártico

Desde hace 30 años, compañías petroleras han presionado para explotar los recursos de este lugar.

FOTO POR: ISTOCKPHOTO

RELACIONADOS: PETRÓLEO | EXPLORACIÓN DE PETRÓLEO | GAS | ÁRTICO | TRUMP

Sa

AFP
02 de junio 2021, 09:31
A. M.



Seguir Medio Ambiente



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

El gobierno estadounidense suspendió provisionalmente todas las perforaciones de **petróleo y gas** en el Refugio Nacional de Vida Silvestre del Ártico, un área protegida en **Alaska**, dando marcha atrás a una de las últimas decisiones de la administración de Donald **Trump**.



Temas relacionados

ESTADOS UNIDOS MAY 18

ANIMALES ABR 27



(Le puede interesar: [El nuevo jefe de la OCDE, la 'pesadilla' de los defensores del clima](#))

El Departamento del Interior explicó en un comunicado que la decisión está sujeta a realizar un "análisis completo" de las consecuencias ambientales de las concesiones otorgadas a principios de enero, dos semanas antes de la llegada de **Joe Biden** a la Casa Blanca, para explotar parcelas en la mayor área natural protegida del país.

En función de los resultados de ese análisis, el gobierno decidirá mantener las concesiones como están, cancelarlas o imponer medidas adicionales para proteger el **medio ambiente** en esta región donde habitan osos polares y caribúes.

Desde hace 30 años, las compañías petroleras y los dirigentes de Alaska han presionado para explotar los recursos de este refugio nacional, crear empleos y generar ingresos para el Estado.

En base a un texto aprobado a finales del 2017 por el Congreso estadounidense, el Departamento del Interior aprobó en agosto pasado un programa que abría el camino a la perforación en esta zona costera del océano **Ártico**, que cubre un total de 6.500 kilómetros cuadrados.

(También: [La OMM prevé entre 3 y 5 huracanes de alta intensidad esta temporada](#))

Una licitación lanzada en diciembre llevó a la asignación el 6 de enero de nueve parcelas a la Autoridad de Desarrollo Industrial y Exportación de Alaska, una agencia gubernamental, y dos parcelas a dos pequeñas empresas, por un total de aproximadamente 2.430 kilómetros cuadrados.

Biden había asegurado durante su campaña que tomaría medidas para garantizar permanentemente la protección del refugio. La decisión anunciada el martes "es un paso importante" en el cumplimiento de esta promesa, afirmó la asesora nacional sobre el clima, Gina McCarthy.

"El presidente Biden cree que los tesoros nacionales son parte esencial de la cultura y la economía del país y está agradecido por la



rápida acción del Departamento del Interior" sobre una decisión "tomada en los últimos días de la administración anterior", agregó.

En su decisión de este martes, el Departamento del Interior subraya haber identificado "numerosas lagunas legales" en el procedimiento para la adjudicación de las concesiones, incluido un análisis "insuficiente" en materia de normativa ambiental.

AFP

Encuentre también en Medioambiente:

Pastizales naturales, en riesgo por cambio del uso del suelo

Ideam advierte del paso de ondas tropicales en el país

Una de cada tres muertes por calor se debe al cambio climático

 **AFP**
02 de junio 2021, 09:31
A. M.



Descubre noticias para ti



CALI
MAY 31 DE 2021

Habló Andrés Escobar, el civil que apareció disparando en Cali

BARRANQUILLA
10:10 AM

Barranquilla no ha recibido confirmación para el partido de Colombia

SANTANDER
9:58 AM

Colapsó pirámide del Mercado Campesino de La Mesa de Los Santos

Empodera tu conocimiento

CONTRALORÍA 10:04 A. M.

MIPYMES 09:17 A. M.

Mipymes aumentaron su volumen de ventas en el primer trimestre



PARO NACIONAL 09:13 A. M.

